



**CULTURA | 14 y 15**  
El Claustro de Sor Juana alberga "Memoria del Mundo" la colección más importante de la obra de la intelectual mexicana

[ ANTIMIO CRUZ ]



**METRÓPOLI | 8 y 9**  
Las alcaldías retrasan información al Instituto de Transparencia de la CDMX, señala a Crónica la comisionada Elsa Bibiana Peralta

[ MARIANA MARTELL ]

**LA ESQUINA**

Es bueno que en la CFE se preocupen por combatir la corrupción que le deja millonarias pérdidas a la empresa del Estado. Pero el recurrir a denuncias anónimas o a testigos protegidos es riesgoso, pues las injusticias y cacería de brujas no tardarán. Si de evitar pérdidas se trata, ¿por qué no cobrar a los miles de tianguistas o puestos sobre banquetas que se roban la electricidad?

PRESIDENTE Y DIRECTOR GENERAL:  
Jorge Kahwagi Gastine

LUNES, 15  
ABRIL 2019  
AÑO 23 Nº 8182 / \$10.00  
www.cronica.com.mx

# LA CRÓNICA

VICEPRESIDENTE:  
Jorge Kahwagi Macari  
DE HOY

# Usa testigos protegidos CFE contra corrupción

El plan de la Comisión Federal de la Electricidad también recurre a denuncias anónimas y a polígrafos

Envían oficios a todos los funcionarios para que apliquen ya la estrategia; tendrán que dar resultados semestrales

[ DANIEL BLANCAS MADRIGAL ]

La apertura de un área para presentar denuncias anónimas y emplear testigos protegidos y polígrafos están entre las diversas medidas aprobadas en la Comisión Federal de Electricidad para combatir la corrupción.

Crónica tuvo acceso al Plan Anticorrupción presentado por Manuel Bartlett, director general del organismo, y que ya comenzó a ser aplicado con el envío masivo de oficios a todos los funcionarios inmersos en la cadena de mando. **.3 y 4**

## López Obrador exhibe hoy a gasolineras que venden caro

■ Les damos a \$16 el litro y la venden a \$20, acusa el Presidente

■ Anuncia operativo militar para frenar ecocidio en Calakmul **.6**



Los músicos latinos toman el Festival de Coachella 2019

[ ULISES CASTAÑEDA ]

**.22**



Dan de alta a paciente con trasplantes de corazón y riñón, en La Raza

En óptimas condiciones de salud fue dado de alta Silvestre Parra, quien recibió un trasplante combinado de corazón y riñón en el Hospital General del Centro Médico Nacional La Raza, del IMSS, el pasado 27 de marzo. El paciente se despidió de una de las enfermeras. **.7**